

# ふじのくにーの長寿の町を誇りに

川勝平太静岡県知事と語り合つた日

12・3

静岡県でもっとも高齢化率が高い川根本町を  
12月3日、川勝平太静岡県知事が訪問した  
町内の各施設などを視察したあと、広聴会を開催  
町民の皆さんと膝をつき合わせて意見を述べ合つた  
本町のことを知事は「高齢化率が高いではなく、ふじのくにーの長寿の町として  
誇りを持って暮らそう」と提案。知事来町の1日を追つた



福祉センターで利用者の皆さんと笑顔で握手する川勝知事。心温まる瞬間。

## 川勝知事が各施設を訪問

川勝平太静岡県知事が県内各地を視察し、地域住民の皆さんと直接対話することで、地域の実情を把握する「知事広聴」は、12月3日に実施されました。千年の学校の名譽学長として本町を訪れたことのある川勝知事。本町との縁も深い人です。

午前中、町内の若者定住促進住宅と福祉センターを見学し、午後は文化会館で、住民の皆さんとの広聴会を開きました。

午前10時、本町に到着した川勝知事は佐藤公敏町長の歓迎を受けたあと、視察1カ所目の若者定住促進住宅(地名)に向かいました。この住宅は、「若者を迎える住まいづくり」を定住対策の基本に掲

ました。住宅の玄関先では、知事の訪問を心待ちしていた住民の皆さんが顔を出していました。「この住宅は住みやすいところですか。何か希望することありますか」と知事が質問を投げかけると、住民の皆さん

セントー。町民参加による地域の福祉拠点として、社会福祉協議会が運営する施設です。午前11時過ぎに到着した知事一行は、職員の案内で施設内を一巡。館内を丁寧に見学しました。途中、利用者の皆さんが健康体操をしているところにお邪魔すると、知事の来訪に皆さんから喜びの声が上がりました。知事は一人一人と温かい握手を交わしたあと、健康体操に飛び入り参加。皆さんから大きな歓声と拍手を受け、一緒に体操を楽しみました。

その後、福祉センター職員と面談した知事は「暮らしへの不安などはありますか」と質問。それに対しても、「ここで働く職員も平均年齢が50代。高齢化が進む町の将来はどうしても不安です。一人暮らしのお年寄りも増えてきており、これから的生活など心配ですね」と、切実な現状と将来へ

定住したいという理想はあります。若者が働く場所が少ないので、雇用の対策は町でも力を入れていただけたらと思ひます」と答えていました。

## ふじのくにーの長寿町として

視察2カ所目は上岸の福祉

建設課職員の説明を聞きながら、若者定住促進住宅を見学する川勝知事。積極的に質問を投げかけたり、ときには的確なアドバイスを送ったりしていました。



川勝知事を囲んで。若者定住促進住宅の入居者の皆さん。雨が降るあいにくの天候ではあったが、お子さんを連れて、知事と面談してくれた。



川勝知事を囲んで。若者定住促進住宅の入居者の皆さん。雨が降るあいにくの天候ではあったが、お子さんを連れて、知事と面談してくれた。

## ふじのくにーの長寿町として

視察2カ所目は上岸の福祉

建设課職員の説明を聞きながら、若者定住促進住宅を見学する川勝知事。積極的に質問を投げかけたり、ときには的確なアドバイスを送ったりしていました。

あるので住みやすいところだと思います」と返答し、知事もほほ笑みを返しました。

「この住宅は43歳まで入居可能ですが、その歳を迎えた皆さんはどうされますか」との質問に、入居者の男性は、「町内に一戸建てを建て

## ふじのくにーの長寿町として

視察2カ所目は上岸の福祉

建設課職員の説明を聞きながら、若者定住促進住宅を見学する川勝知事。積極的に質問を投げかけたり、ときには的確なアドバイスを送ったりしていました。

あるので住みやすいところだと思います」と返答し、知事もほほ笑みを返しました。

「この住宅は43歳まで入居可能ですが、その歳を迎えた皆さんはどうされますか」との質問に、入居者の男性は、「町内に一戸建てを建て

るんです。みんな歳が近いこと邊の人たちもやさしく接してくれます。建物としては収納スペースがもう少し欲しいかなと思うけれど、悪いところよりも良いところがたくさん

## ふじのくにーの長寿町として

視察2カ所目は上岸の福祉

建設課職員の説明を聞きながら、若者定住促進住宅を見学する川勝知事。積極的に質問を投げかけたり、ときには的確なアドバイスを送ったりしていました。

あるので住みやすいところだと思います」と返答し、知事もほほ笑みを返しました。

「この住宅は43歳まで入居可能ですが、その歳を迎えた皆さんはどうされますか」との質問に、入居者の男性は、「町内に一戸建てを建て

るんです。みんな歳が近いこと邊の人たちもやさしく接してくれます。建物としては収